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市交際費の支出状況
▶平成2５年度１2月分

■問い合わせ��総務課�秘書係�☎7５−２１１５

◎詳細は市のホームページに掲載しています。

支出種別 区分 件数 金額（円）

弔　慰 今月分
累　計

１
３５

５，０００
１２６，６００

見舞い 今月分
累　計

１
３

１０，０００
３０，０００

御　祝 今月分
累　計

１
４３

３，２５５
２１９，０８０

賛　助 今月分
累　計

０
３

０
１４，５００

激励金 今月分
累　計

０
０

０
０

接　遇 今月分
累　計

１
５５

５６０
１３６，０５３

会　費 今月分
累　計

１
２６

２，０００
１４４，５００

その他 今月分
累　計

０
２

０
６，５１０

合　計 今月分
累　計

５
１６7

２０，８１５
６77，２４３

Vol

7
翔け！多久高校翔け！多久高校Sch�l Topics

佐賀県立多久高等学校の旬な話題などをご紹介します。
■問い合わせ��佐賀県立多久高等学校　☎7５−３１９１

登山部

剣道部

　登山部は部員 ９人（男
子： ４人、女子： ５人）。
県内随一の設備を誇るク
ライミングウォールで
は、指定のホールドやルー
トを登る練習や重りを背
負って階段を上下する
歩
ぼっか

荷、天山の林道での往
復 ５ｋｍのランニングなどの練習に打ち込んでいます。
　大会競技は、泊を伴うことがほとんどで、登山に関する
ペーパーテスト、大会山域のコース地図に「読図ポイント」
と呼ばれる地点の場所をミリ単位で記入する『読図』や会
場周辺の天気図の作成、救急時の処置についての『医療審査』
など採点の項目は多岐に渡ります。
　顧問の樋

ひ

口
ぐち

義
よし

朗
ろう

先生は「公式な大会以外にも出場し、異
なるコースを体験することで実力アップを図りたい。過酷
な競技だが素晴らしい風景にも出会えます。日本アルプス
での夏合宿にも取り組む計画です」と部の方針を語ります。

　「上下関係を感じさせない、フレンドリーな
雰囲気！」とムードメーカーの豊

とよ

増
ます

愛
あい

菜
な

さん。
また、生徒会副会長を務める大

おお

垣
がき

内
うち

稲
いな

斗
と

さんは
「ルートの難しさや高さへの恐怖心はあります
が、登破した時の達成感は最高です」と競技の
魅力を語ります。

　剣道部は部員 ５人（ ２年 ４人、
１年 １人）。部長の岩本武

むさし

士さんが
部員をまとめ、顧問の荒

あら

平
ひら

英
ひで

敏
とし

先
生が指導します。
　荒平先生は「部員は大人しいの
で、もっと積極的になって欲しい。
上手くなるには継続が大切」と活動方針を話しました。

　部員のみなさんは、「部の雰囲気は、みんな仲
良く楽しい！目標は“まずは １勝！”」と話し
てくれました。また、「部員がもっと入ってほ
しい」とポロリ…。
　“まずは １勝”を目指して頑張ってください！

▲�リードに取り付けられた形も多
様なホールドと呼ばれる突起

▲�「学業との両立は大変ですが頑
張ります！」と話す（左から）
渡
わた

邊
なべ

那
な

津
つ

美
み

さん、豊
とよ

増
ます

愛
あい

菜
な

さん、
境
さかい

未
み

来
く

さん

▲�「小学校は剣道。
中学ではサッカー。
もう一度剣道をし
たいと高校で戻り
ました」と寺

てら

尾
お

典
ふみ

隆
たか

さん（ 2年）

▲指導にあたる
　樋口先生

▲屋外ウォールでの
　練習風景

▲�「厳しくキツイけど、
剣道は楽しいです」と
山
やま

田
だ

涼
りょう

太
た

さん（ 1年）

▶�

「
唯
一
の
女
子
部
員
だ
け

ど
、
頑
張
っ
て
ま
す
」
と

北き
た

島じ
ま

佳か

奈な

さ
ん
（
２
年
）

▶�

部
長
の
岩
本
さ
ん
（
２
年
）
は
「
部
員

も
少
な
い
が
、
個
人
の
目
標
に
向
か
っ

て
頑
張
り
ま
す
！
」
と
意
気
込
み
を
話

し
て
く
れ
ま
し
た
。


